

「新しい湯浅のリーダーズ研修」が実施されました

7月31日㊦、湯浅、山田、田栖川、田村各小学校と、湯浅中学校の児童会・生徒会23名が役場にて研修を行いました。湯浅町の未来がより輝けるような方法について議論したり、参加した大人の方々と「湯浅町」や「キャリア」を語り合いました。学校を越えて、湯浅町全体を考える素晴らしい経験ができました。



紀州路クリーン大作戦'24 in 湯浅町を開催しました

8月24日㊧、なぎの里球場周辺で紀州路クリーン大作戦を開催しました。多くのボランティアの方々にご参加いただき、たくさんのゴミを回収することができました。ご協力ありがとうございました。



二胡とピアノの演奏会を開催しました

9月15日㊨、湯浅えき蔵にて、二胡とピアノの演奏会を開催しました。

当日は多くの方が、美しい音色を聴き楽しみました。



町内の小・中学校 がんばっています!

～令和6年度 全国学力・学習状況調査の結果から～

問 教育委員会 学校教育係 ①9番窓口 TEL **63-1111**

全国の小学6年生と中学3年生を対象として国語・数学の2教科で、「全国学力・学習状況調査」が実施され、その結果が7月末に公表されました。

湯浅町の小・中学生の結果は、すべての学年、教科で全国や和歌山県の平均正答率を上回っていました。

今後も、子どもたちの頑張りを町全体で温かく見守り、応援していただきますようお願いいたします。

湯浅町教育委員会ホームページでは、これまでの調査結果を掲載していますのでご覧ください。

